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私も
ひと言

定住人口増に期待します
男衾駅や東口広場が完成したことに

より、周辺地域の環境整備が急速に進
んでいくのがわかりますね。

栗
くりはら

原　功
いさお

さん（男衾）

整備を急げ 男衾駅前
東口道路     𠮷田正美議員
問男衾駅周辺街路整備事業委託料の内

容は。
答男衾駅東口通り線及び南側上町通り

線、都市計画道路２路線の設計等を進め

るものです。今後事業化を推進するため、

設計や関係機関協議等を実施し、都市計画法に基づく

事業認可を取得するため準備を行います。

私も
ひと言

子どもと一緒に楽しむために
必要な場所のひとつですよね。子どもと

遊ぶ安全な所と言えば公園なので、パトロー
ルが必要ですね。

小
お ぶ ち

淵眞
ま ゆ み

弓さん（用土）

できているのか      
都市公園の整備、管理　 

保泉周平議員
問都市公園とは、寄居町ではどういった

ものでしょうか。身近で利用する公園の

整備・管理・パトロールはできているか

伺います。
答町内には運動公園をはじめとする１３の

都市公園があり、毎月施設の点検を実施。長寿命化

計画を策定し、利用者の安全確保や維持管理コストの

削減に努めます。

 ○○費  

○分○秒〜

 土木費  

27分53秒〜

 土木費  

10分57秒〜
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安
全
・
防
災

私も
ひと言 登下校の見守りに有効！

用土地区子ども見守り隊で毎日登下校
の見守りをしています。子どもたちも緑の
中（グリーンベルト）を歩いてくれていま
すよ。 池

い け だ

田功
こうぞう

三さん（市街地）

子どもに登下校の
安心安全を 岡本安明議員
問用土小学校区内路面標示設置工事の

設置効果、整備延長について伺います。
答グリーンベルト等を設置することによ

り、ドライバーが視覚的に通学路を認識し

やすくする効果が期待できます。令和４年

度は用土７・８区を中心に合計9780メートルを整備

予定です。

私も
ひと言 解体撤去で地域に安心を

焼却所の大きな煙突が今にも壊れそう
で怖かったです。解体撤去がやっと始ま
るので、ホッとしています。

野
の な か

中行
ゆ き お

雄さん（西部）

環境事業所、
解体撤去は 中嶋文雄議員
問平成14年に閉鎖した寄居町環境事

業所の解体撤去時期や財源について伺

います。
答町公共施設管理計画に基づき、令和４・

５年度の2年間にわたり解体撤去を実施

予定です。財源の一部には、環境省の循環型社会形

成交付金を予定しています。

 歳入  

4分2秒〜

私も
ひと言

役場と連携して
役場と消防団で連携をとって災害に対応

したいです。今まで以上に意見を出し合っ
て活動したいと思っています。

坂
さかもと

本将
まさたか

孝さん（市街地）

景観にマッチした
消防団詰所を津久井康雄議員
問第１分団詰所等建設工事費が計上さ

れていますが、建設地は雀宮公園西側駐

車場とのこと。荒川沿いに遊歩道もあり

ますが、景観に考慮した計画ですか。

答景観に配慮した建物を計画していきま

す。詰所に併設して、防災備蓄倉庫も建設する予定

です。

 消防費  

28分40秒〜

 土木費  

4分15秒〜

私も
ひと言 空き家が増えてますよね

適正に管理されていない空き家は、地域
でも問題となっています。空き家の課題解
決の一歩ですね。

横
よこやま

山歌
う た こ

子さん（鉢形）

空き家対策に 　　　
新たな動き   佐藤理美議員
問空家等対策協議会委員報酬の内容を

伺います。
答総合的かつ計画的に空き家対策に取り

組むために「寄居町空家等の適切な管理

に関する条例」の議案を上程しています。

新たに空家対策協議会を設置、年３回の委員会開催

を想定しており、委員９名分の報酬を予算計上してい

ます。

 総務費  

2分10秒〜

廃墟となった寄居町環境事業所（末野）

ギカイの視点
● 一般会計予算は121億7293万円（前年度比9.0%増）。
● 町税は49.8億円。
 　コロナ禍前（令和２年度）の予算（48.8億円）を上回る。
● 国からの臨時交付金等（1億3286万円）、財政調整基金
 　繰入等（7594万円）を財源として、感染症対策や経済対
 　策を実施。

あわせて
見 た い
読みたい 予算額の詳細は

「広報よりい４月号」

をご覧ください

峯岸克明議長

議員は見た

議員見た！は 議
員
の視点

議員の視点

関連動画

議員が取材した
現在の環境事業所

（取材日 4 月6 日）


